

# Dozulé, Jérusalem Nouvelle

---

## 45<sup>ème</sup> APPARITION

Vendredi 1<sup>er</sup> Juillet 1977

Monsieur le curé était parti pour Caen (ou Bayeux) voir l'Évêque. Sœur B. était absente aussi. Madeleine et Madame T. étaient seules à ce moment dans la chapelle.

Madeleine écrit :

*Un bruit de craquement et l'Archange Michel se présente, à gauche du Saint-Sacrement; je m'agenouille devant lui, mais il me fait signe de sa main gauche, qui est libre, de m'avancer vers le Saint-Sacrement.*

*Donc, je me retire, et au moment où je me mets à genoux devant Celui-ci, Il projette des rayons rouges et blancs sans que je Le voie.*

*Jésus est bien là, car je me sens imprégnée de Ses rayons.*

L'Archange me dit :

"Je vous salue."

Il me salue de la tête et me dit :

"Pieuse fille brûlante de charité, Dieu a établi dans Son Église :

1° des Apôtres,

2° des Prophètes,

3° des Docteurs,

et tout autre qu'Il choisit. Mais vous, en ce monde aujourd'hui, apôtre et prophète, agissez avec chacun selon votre cœur, le Consolateur vous guide. Dieu a fait connaître ce qui doit arriver demain à l'aurore, en rendant témoignage de tout ce que vous avez vu, entendu et touché de Jésus-Christ. Mais malheur au monde à cause des prêtres intrépides qui luttent et refusent. Dieu est colère contre ce refus d'obéissance et Sa colère est cruelle. Mais Jésus, le Doux, le Sage, Son Amour est si grand pour les hommes, qu'Il veut les sauver en dépit de tout, car cette génération est la plus hypocrite et la plus mauvaise mais, à cause des prêtres inactifs et parce qu'est arrivé le Jour où Dieu doit juger le monde, Il donne Sa grâce à tous ceux qui L'écoutent et proclame bienheureux ceux qui font connaître Son Message et le mettent en pratique.

Mais vous, Madeleine, qui avez eu la charge de le transmettre au prêtre, écoutez-le et correspondez avec lui. Demeurez dans la Paix que Jésus vous a donnée, méditez dans votre cœur et priez, priez, car Jésus pleure sur la dégradation de Son Église."

L'Archange disparaît, et ensuite les rayons qui entourent le Saint-Sacrement.

### Notes :

- Le Seigneur avait bien précisé que le prêtre ne devait pas quitter sa paroisse avant l'accomplissement de la Tâche qui lui était demandée (lors de la 6<sup>e</sup> Apparition). L'Évêque voulant s'assurer de la persistance des Apparitions en changeant de prêtre, annonce le 1<sup>er</sup> Juillet 1977 à l'abbé L'Horset sa mutation pour Pont-Farcy (la paroisse la plus éloignée de Dozulé dans le diocèse). Bien qu'il en ait gros cœur, celui-ci accepte parce qu'il pense servir ainsi la cause du Message. Il est à noter qu'il tomba en panne de voiture en se rendant à la convocation de l'Évêque et que la voiture de la Sœur venue à son secours tomba elle aussi en panne. L'abbé L'Horset était très imprégné du Message et avait organisé des réunions pendant quelque temps pour le commenter.

- L'abbé Queudeville qui le remplaça, tout comme l'abbé Blet qui prit la suite n'étaient pas au courant des Apparitions. Quand on se présentait dans l'église de Dozulé, il nous interpellait : "il n'y a rien à voir à Dozulé !". Mais mon père, le Christ n'est pas présent au tabernacle ? Pas de réponse.

---

## 50<sup>ème</sup> et dernière APPARITION

Vendredi 6 Août 1982 à 14H00, à l'église paroissiale

*"Jésus donne Sa Grâce à tous ceux qui font connaître Son Message"*

Madeleine :

L'Abbé L'Horset et moi avons décidé de faire une neuvaine avec quelques amis.

Neuf jours après, le 6 Août 1982, jour de la Transfiguration du Christ, à l'église paroissiale.

*J'aperçois la Lumière. Je fais le signe de la Croix comme Jésus me l'avait demandé. Puis je vois Michel Archange un peu à gauche du Tabernacle.*

Il me dit :

*"Je vous salue, Dieu par Sa grande Bonté, m'envoie rendre témoignage à la Vérité..."*

*Au neuvième jour des promesses faites à l'humanité, Satan vous a séduite jusqu'à ma venue au premier jour du septième mois (3.01.76 au 1.07.77).*

*Le fracas que vous avez entendu, c'était moi, Michel qui descendait du Ciel d'auprès de Dieu pour chasser le mauvais esprit qui vous poursuivait.*

*C'est à cause de cela que vous n'avez pas vu la Lumière qui était présente.*

*Mon imitateur, lui, sort de terre (\*), mais à cause de la désobéissance des prêtres, Jésus donne Sa Grâce à tous ceux qui font connaître Son Message, car le monde ne doit pas rester plus longtemps dans l'ignorance de ce qui doit arriver demain à l'aurore.*

*Mais priez, faites pénitence, le moment est tout proche où l'imitateur sera foulé aux pieds." Et tout disparaît.*

(\*) Qui peut sortir de terre, sinon un humain. 45<sup>e</sup> Apparition, 1977, l'année où l'Antéchrist prit naissance.

Cherchez et vous trouverez : ... Emmanuel ...



Un bruit de craquement, le fracas :

Mon imitateur, lui, sort de terre.

Qui peut sortir de terre ? Le démon. Non !

Ce qui sort de terre c'est l'homme.

Adam a été pétri de la terre. C'est donc bien un homme, et qui est cet homme, en cette année 1977 ; qui a pris naissance cette année-là ?

C'est l'Antéchrist. Le 1er juillet, Dieu nous le révélait. Il était déjà créé, en gestation. Sa naissance eut lieu cette même année, le 21 décembre.

Voilà. Vous connaissez maintenant qui est l'Antéchrist.

Il était dit qu'il ne fallait pas le regarder, qu'il serait présent sur toutes les chaînes de télévision. Qu'il fascinerait beaucoup de personnes.

Combattons par le chapelet, le Rosaire qui a été déclaré par Saint Jean-Paul II, prière d'exorcisme.

Ne relâchons pas la prière.

Demandons l'anéantissement de cet homme et de tous les suppôts qui l'accompagnent.